



Bupati Eka Putra Dihadiah Sangkak Buruang di Festival Pesona Barulak

Joni Hermanto - TANAHDATAR.GARDAMEDIA.ID

Sep 27, 2022 - 08:47



Foto : Dok. Jurnalis.id

TANJUNG BARU - Bupati Tanah Datar Eka Putra SE. MM dihadiah Sangkak Buruang oleh masyarakat Nagari Barulak usai membuka secara resmi Festival Pesona Barulak, di Nagari Barulak, Kecamatan Tanjung Baru Sabtu, (24/9/2021).

Bupati mengatakan, Nagari Barulak merupakan salah satu Progul Tanah Datar karena berada di pintu atau gerbang masuk ke Kabupaten Tanah Datar.

Nagari Barulak memiliki daerah yang sangat subur, sejuk, memiliki potensi agrowisata dan potensi lainnya seperti pongek lapuak dan sangkak buruang.

Bupati Eka juga mensupport Pemerintahan Nagari Barulak menjadikan sangkak buruang dan pongek lapuak jadi Ikon Nagari sehingga lebih dikenal masyarakat.

"Barulak merupakan pintu gerbang Tanah Datar, nanti dibuatkan gerbang anda akan memasuki nagari pongek lapuak, perantau kita yang dari Riau akan melihat dan berhenti disini. Mudah-mudahan Pongek Lapuak ini kembali eksis dan tentu rasanya enak dan disukai masyarakat," kata Bupati.

"Begitu juga dengan sangkak buruang, kalau biasanya lebih dikenal dari Payakumbuh, dengan nantinya di hak patenkan, maka orang lebih mengenal sangkak buruang di Barulak Tanah Datar," lanjut Bupati.

Sementara itu ketua panitia, F. Dt. Mangiang Sati menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pemerintah Daerah atas dukungan dan menjadikan Nagari Barulak salah satu dari 14 Nagari di Tanah Datar yang melaksanakan Progul Satu Nagari Satu Event tahun 2022.

Selain itu, F. Dt. Mangiang Sati juga menyampaikan ucapan terima kasih atas dukungan semua pihak di nagari, mulai dari Pemerintah Nagari bersama unturnya, tokoh masyarakat, perantau dan masyarakat nagari Barulak.

"Terima kasih atas dukungan dan kerja keras kita semua, sehingga kegiatan ini bisa terlaksana dengan lancar dan sukses," katanya.

Adapun rangkaian acara Festival Pesona Barulak, F Dt. Mangiang Sati menerangkan akan dimeriahkan dengan berbagai pertunjukan seni dan budaya seperti Pawai Adat Sepanjang Hayat, Pawai Pangek Lapuak, tari sangkak buruang, festival randai dari luak agam, luak limo puluah dan luak nan tuo, kemudian Barulak Bakureta Santai, Sumbar Talenta, pentas seni nagari Barulak, Saluang Oyak dan Kim.(JH)